

Merci le Kiwanis!

Philippe Meunier de la Maison des Jeunes, accompagné des jeunes "webreporter" et en présence des membres du Kiwanis mais aussi de Pierre Duquesne du Centre Culturel de Soignies, de Mme Welschen du Conseil d'Administration de la Maison des Jeunes, de M JB Dehoust du Conseil Communal de Soignies et de nombreux sympathisants, a reçu de M le Président Y Papleux, de D Callebaut le Trésorier, de M Ch. Bougard le Secrétaire et de M A Yannart de l'Action sociale du Kiwanis, un superbe ordinateur portable. Comme le disait le Président du Kiwanis, la maison des jeunes est fort active! Non seulement il s'y organise des activités, des spectacles mais encore les jeunes qui la fréquentent s'épanouissent aussi grâce à une ouverture vers le monde et les autres! Les reportages multimédia des Web reporters sont une réussite et ont leur succès grandissant. Que cet ordinateur soit aussi un outil de communication et de travail comme ils le connaissent. Chacun a dit son petit mot de remerciement. L'émotion était palpable et la reconnaissance énorme! ■■ Fr.V



Les jeunes webreporters: heureux! a r.v.



Les membres du Kiwanis et de la MJ devant le cadeau. a r.v